
Verbale n.1 del 10-11-2009 - Consiglio Accademico

Martedì 10 novembre 2009, alle ore 14.00, nella Direzione del Conservatorio, si riunisce il
Consiglio Accademico con il seguente Ordine del Giorno:

1) affidamento discipline bienni e trienni
2) regolamenti
3) modalità master class
4) rappresentante docenti in commissione (Venafro)
5) bando insegnamento “lingua inglese”
6) monte ore professori
7) borse di studio
8) patrocinio festival internazionale “Versi di/versi”
9) varie ed eventuali

Sono presenti il Direttore M° Franz Albanese, i Proff. Antonio Colasurdo, Giulio Costanzo, Roberto
D’Angelo, Antonio Iafigliola, Maria Enrica Liguori, Maria Trillo, Angela Palange, Maria Grazia
Zagame;  gli studenti Tiziano Palladino, e dalle ore 15.45 Nicola Tomasso.

Presiede il Direttore, M° Franz Albanese; segretario verbalizzante, il Prof. Antonio Iafigliola.

Essendo legale il numero, dichiarata aperta la seduta, si passa a discutere l’Ordine del Giorno:

1) affidamento discipline bienni e trienni

Il Direttore fa presente che, nonostante i numerosi solleciti, non ha ancora ricevuto da tutti i
presidenti dei Consigli di Corso la proposta circa le discipline da attivare con le relative ore e
l’indicazione dei professori. Inoltre, a tutt’oggi non si sa bene quali siano le discipline da attivare
nel Biennio Abilitante (classe di concorso A 77) non avendo ricevuto dal Ministero o dalla
Direzione dell’Ufficio Scolastico Regionale indicazioni in merito.
Conseguentemente non è stato possibile allestire da parte dell’Ufficio amministrativo un preventivo
di spesa di massima con indicazioni chiare. Ricorda che poi le modalità dovranno essere stabilite in
sede di Contrattazione d’Istituto con le RSU. Solo successivamente alla contrattazione potranno
essere formalizzati gli affidamenti. Ricorda, altresì, che il Consiglio Accademico aveva comunque
stabilito al 15 novembre la scadenza dell’approvazione dei Piani di Studio e che solo pochi giorni fa
un presidente di Consiglio di Corso è stato utilizzato presso altra sede. Auspica che il C.A., alla luce
del fatto che dal prossimo anno dovrebbero partire a regime i trienni (dunque vanno ad
ordinamento), viste le minori entrate per la diminuzione delle iscrizioni inerenti trienni e bienni
(anche abilitanti), possa realizzare  una  proposta alle RSU, al fine di poter consentire la copertura
delle spese.
La somma che il MIUR “dovrebbe” assegnare al Conservatorio per il Miglioramento dell’Offerta
Formativa per l’anno finanziario 2010, sulla base dell’esercizio 2009 (nota MIUR 1388 del
5/3/2009) è pari a € 132.042,80.
La quota disponibile per il personale docente, rimanendo ferma la ripartizione 70% docenti, e 30%
non docenti, dovrebbe essere la seguente: (€ 92.429,96, ed € 39.612,84).
Presa visione delle proposte pervenute dai presidenti dei Consigli di Corso, per una migliore
razionalizzazione delle spese, il C.A. invita tutti i presidenti dei Consigli di Corso a coinvolgere
quei professori che possono e vogliano inserire i vari insegnamenti all’interno del monte-ore.
Si stabilisce, a maggioranza, che a partire da questo Anno Accademico (2009-10) soltanto
l’insegnamento della Prassi esecutiva potrà essere scelto dallo studente.
Si stabilisce, a maggioranza, che una stessa disciplina dovrà essere affidata ad un unico insegnante.



Per alcune discipline, strettamente attinenti alla Prassi esecutiva (le discipline verranno stabilite dai
Consigli di Corso), si potranno scegliere i professori disponibili a tenere gli insegnamenti nel
monte-ore.
Il Direttore fa presente che possono partire immediatamente solamente le discipline di biennio che
devono aver le seguenti caratteristiche: 1) il servizio rientri nel monte ore, dunque senza spese a
carico dello Stato; 2) non siano  trasversali, ovvero che interessino più bienni; 3) garanzia che a
seguito della futura attivazione dei Bienni Abilitanti, qualora lo studente chieda di frequentare la
Prassi col professore interessato, questi adempi all’insegnamento senza oneri aggiuntivi (monte-
ore).

2) Regolamenti
Il Consiglio Accademico approva:
- il regolamento provvisorio dei trienni e dei bienni
- il regolamento concernente i dipartimenti, i consigli di scuola e di tutorato.
(Il C. A. invita i presidenti dei Consigli di Corso ad elaborare una proposta inerente i Piani di Studio
dei nuovi trienni, entro il 30 novembre).
- il testo unico delle regolamentazioni sinora adottate
- il regolamento inerente l’ammissione alla frequenza contemporanea di due corsi ordinamentali
(la facoltà è concessa soltanto agli studenti iscritti alla Scuola di Composizione). La mozione viene

approvata a maggioranza.
Viene proposto di estendere la facoltà di frequentare la Scuola di Composizione a tutti gli studenti
che ne facciano regolare richiesta e che superino il relativo esame d’ammissione.
La mozione viene approvata a maggioranza.

I punti nn. 3 e 4 dell’Ordine del Giorno vengono rinviati a martedì 17 novembre p. v. alle ore 14.

5) bando insegnamento “lingua inglese”
Viene approvato il bando inerente l’insegnamento della “lingua inglese”

I punti nn. 6 e 7 dell’Ordine del Giorno sono rinviati a martedì 17 novembre p. v. alle ore 14.

8) patrocinio festival internazionale “Versi di/versi”
Il Direttore dà lettura della proposta di collaborazione e di patrocinio da parte de “Il Bene comune”.
Il C.A. all’unanimità, esprime parere  favorevole.

9) varie ed eventuali
Il C.A. delibera che sia attivato il Biennio Abilitante di Didattica della Musica (nota ministeriale
prot. 6211 del 4 novembre 2009).
Su proposta degli studenti, il C.A. decide di integrare la Commissione Tecnica per la
delocalizzazione dei locali (Città di Isernia e di Venafro) prevedendo la presenza di un loro
rappresentante.
Il consiglio si autoconvoca martedì 17 novembre p.v. alle ore 14.

La seduta è tolta alle ore 21.

Il Segretario verbalizzante Il Presidente del C.A.
Prof. Antonio Iafigliola M° Franz Albanese


